



PRI votará en lo general contra Presupuesto de Egresos de la Federación

El proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año, coloca al Estado de México como la entidad que menos recursos recibirá, ya que el monto es de poco más de 15 mil pesos por habitante, afirmó el coordinador de los diputados mexiquenses del PRI, Miguel Sámano Peralta.

El legislador adelantó que el grupo parlamentario del PRI votará en contra del Presupuesto Federal en lo general, pero también presentará propuestas para reorientarlo, buscando acrecentar el gasto en medicinas, vacunas y hospitales, así como en la construcción y mantenimiento de carreteras, destacó.

La diputación federal del tricolor realizó en Toluca, una Asamblea Informativa sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, de donde estuvo ausente la diputada Ana Lilia Herrera, quien no se ha presentado en eventos públicos

de su partido, desde que se dio a conocer a Alejandra del Moral como Coordinadora por la Defensa del Estado de México.

En la Asamblea, el dirigente estatal, Eric Sevilla Montes de Oca, advirtió que el priismo mexiquense rechaza visiones obsoletas y dañinas a sectores importantes como la salud, seguridad, campo y educación.

Ante militantes de toda la entidad, enfatizó que es tiempo de cerrar filas por la patria “y detener el daño que le hacen a Mexico, ya basta de tener sin rumbo al país”. “Hay mucho PRI para defender al Estado de México y como partido orgánico vamos a comunicar sobre las finanzas públicas del país, del presupuesto ocurrente e irresponsable que contiene el proyecto 2023 y que no atiende a los sectores más importantes, por el contrario priorizan recursos a obras sin sentido”, sostuvo. *(Concepción González, corresponsal)* •